

Zum dritten Mal im Finale

Erfolg im Endspiel: D1-Juniorinnen des MTV Soltau sind Pokalsieger



Freuten sich über den großen Erfolg: Foto: Die Pokalsieger vom MTV Soltau kamen ins Finale und holten sich schließlich die Trophäe.

SOLTAU. Zum dritten Mal in Folge standen die D1-Mädchen des MTV Soltau im Pokalfinale, und diesmal konnten sie das Endspiel für sich entscheiden. Gegen den TV Jahn Schneverdingen konnten sich die Soltauer Kickerinnen mit 2:1 durchsetzen und den Pott nach Soltau holen.

Soltau versuchte von Beginn an das Spiel zu bestimmen. Ein Freistoß für den MTV brachte die erste Gefahr für das Schneverdingen Tor. Alina Alijaj flankte den Ball in den Strafraum, Jenny Baumann scheiterte zunächst, doch die mit aufgerückte Jana Con-

stabel behielt die Übersicht und drückte den Ball zur Führung über die Linie (6.). Im weiteren Spielverlauf hätte der MTV Soltau weitere Treffer erzielen können, doch irgendwie wollte der Ball nicht ins Tor.

Schneverdingen war bei Gegenangriffen stets gefährlich, doch die Soltauer Abwehr um Jana Constabel, Marwa Tomanci und Conny Pohl entschärfte sehr gut die gegnerischen Angriffe. Schneverdingen konnte noch in der ersten Halbzeit den Ausgleich erzielen (26.). Soltau war jedoch wenig geschockt. Lena Nienaber spielte einen Paß in den

Lauf von Alina Alijaj, die sich die Chance nicht nehmen lies und noch vor der Halbzeitpause die erneute Führung erzielen konnte (28.).

Im zweiten Durchgang versäumten es die Soltauer Kickerinnen, die Führung weiter auszubauen. Chancen wurden auf beiden Seiten herausgespielt. In den letzten 15 Spielminuten riskierte Schneverdingen mehr, und drängte auf den Ausgleich. Soltau hielt gut dagegen und verteidigte sehr gut. Konterchancen durch Laura Möller und Alina Alijaj konnten nicht genutzt werden. Nach zwei Minuten Nachspielzeit war der Pokalsieg per-

fekt. Die Freude der Spielerinnen und des Trainerteams war riesengroß. Bei der Siegerehrung gab es den lang ersehnten Pokal und die Siegermedaillen. Die mitgereisten Spielereltern sorgten für gute Stimmung und feierten mit ihren Fußballstars das Double, den Gewinn des Kreispokals und der Kreismeisterschaft.